
２０２４ 第 1回ジムカーナ部会   
２０２４年２月１２日 Zoom ２０：００～２１：４５ 
参加者：菅野、河合、東、池田、速田、中田、山田、坂、前島、前川、森（順不同、敬称略） 

 
１） 部会員の担当と役割決め 
部会長 副部会長 事務局長 事務局 事務局 会計 アナウンス JAF 戦 東海 北陸 レッスン 

  レッスン    レッスン     

菅野 前島 河合 坂 中田 山田 森 東 池田 前川 速田 
・会計について 
 ＊行事時の交通費等支払い、口座を作って活動費管理 
・チャンピオン戦事務局交代について 
 ＊シェラトンの豊田さんから、NRC の東さんへ。 
 ＊資料、マニュアルは別途。 
 
２） 今期の活動予定 
・部会日程 
 ＊約５回を予定 
  第 2回は主催者と合同で（第１戦後）３月１２～１５日 ２０：３０以降 
・ジムカーナレッスン日程決め 
 ＊森/菅野  １２月１４日（土） キョウセイ 
＊速田/中田 １０月２６日（土） IOX 

 ＊河合/菅野 夏頃  奥伊吹 or 笠置山 
 
3) WEB申込みについて 
・東海第 1 戦でメールでの申込みを実験中 
 ＊現システムは、エラー多く、対応に時間がかかることがあった（ファイルがない等）。維持費も必要。 
＊パームタウンは公式戦以外では独自システムを使っている。 

 ＊TGR ラリーも 
 ＊昨年の西フェスはメール申し込みで不具合なし。 

前日練習も一緒に申し込めるのは良い。振込みも問題なし。 
 ＊選手の立場では、どちらでもよい印象。 
 ＊次回部会で主催者の意見を聞く 
 
４） 東海シリーズ報告 
・第 1 戦エントリー状況 
 ＊８７台（うち EXクラスが７人、CLが２人） 
 ＊東海主催者会議では、赤字解消のためエントリー費値上げ案も上がったが参加者が減るのが懸念。 

話合いの結果、４チームで協力体制を強化して合同主催を決定。 
 

５）今後のクラス分けについて 
 ＊SCの扱い、B 規定で S タイヤなど検討が必要 
＊地方戦とミドルの違い（PN１など）も課題。先に地方戦のクラス分け決定が必要。５～６月に決めたい。 



 ＊５月の部会までに各自意見をまとめておく（宿題） 
 
６）ミドル・JAF戦共催時の振興支援金について 
 ＊共催により黒字になり易い。その資金を振興に使えないか（レッスンの活動費等）。 
 ＊NRC さんに協力を依頼。 
 
７）今後の北陸シリーズについて 
・北陸シリーズの石川県２チームの復活について 
 ＊富山支部は、イオックスを開放し全面的に協力。 
 ＊KRM、IRC、R8 の意向を確認する。 
 ＊ABC主催（実際は富山県の全クラブ合同）で 4 回主催は厳しい。 
  
８） その他振興策について 
 ＊YouTube での中継はどうか。アナウンスと定点カメラで。 
 ＊事前告知が重要→ホームページ 
 ＊アナウンスの声を分岐して音楽が入らないように。フリー音源ならいい。 
 ＊練習会からの新人が多い。レッスンを増やす方がよい。 
 ＊レッスンの告知は、SNSや JAF のご当地情報（WEB、冊子）で案内できるかも。 
 
９）シードゼッケン 
 ＊クラス変わった選手のゼッケンを決定 
 


